

情報交差点・心と心の交わり

## あじまへ

大宜味村教育委員会

電話 44-3006

FAX 44-3029

大宜味小、塩屋小、それぞれの思いを歌に込め…

第 47 回国頭地区小学校音楽発表会



12月5日（土）、名護市民会館において、第47回国頭地区小学校音楽発表会が開催され、大宜味村から大宜味小学校、塩屋小学校が出場しました。

10月から練習を始めた大宜味小学校。全児童33名がお揃いの黄色いTシャツを身に着け、「BELIEVE（ビリーブ）」を歌いました。「一人一人の声がよく前に出ている」、「ハーモニーもしっかり聞こえてくる」、「気持ちを揃えて歌う姿が素敵」という講評をいただきました。

3曲の歌に挑戦した塩屋小。1、2年生は「にじ」を歌い「体いっぱい音楽を感じながら楽しく歌う姿がとても良い」、3～6年生は「怪獣のバラード」を歌い、「難しい曲をよく揃えて頑張った」、全児童56名では嵐の「ふるさと」を歌い、「全児童で丁寧に歌い上げた素敵な合唱。この気持ちを忘れずこれからも楽しい歌を歌い続けてほしい」との講評をいただきました。

両校とも今年で最後となった音楽発表会。全員で気持ちを1つにでき、最高の思い出を残すことができました。

### 応援に力をもらい、塩屋湾<sup>い</sup>を駆け抜ける 塩屋小持久走大会

12月3日（木）、塩屋小学校で持久走大会が行われました。塩屋小の持久走ではグラウンドを1周した後学校を出て、大川売店までの海沿いのコースを走ります。

勢いよく飛び出した1、2年生。この元気がいつまで続くのかと心配になるほどの走りでしたが、最後まで力いっぱい走り抜きました。3年生以上になると自分のペースを保ちながらも自ら掲げた目標に向かって一人一人が精いっぱい走りを見せてくれました。

塩屋売店前の広場には近所の方々や保育所のかわいい後輩たちが応援に駆け付け、歌やパーランクーで児童たちにパワーを注入。

塩屋の地で行われる最後の持久走大会となりましたが、児童の元気と地元の方々の応援で大いに盛り上がり、有終の美を飾ることができました。



追いつけ！追い越せ！



さすが！6年生、見事な走り



ヤマシシ!? 元気な低学年♪

### 記念メダルで笑顔もピカピカ♪ 津波小持久走大会

12月4日（金）、津波小学校で持久走大会が行われました。強い風が吹き、少し肌寒いくらいで絶好の持久走日和となったこの日、19名の児童たちは家族や地域の方々の応援を背に各々が決めた目標タイムに向かって走りました。

2年生の持久走には老人会の嶺井敏勝さん、宮城広美さんも参加し5人での挑戦。元気いっぱいの2年生と笑顔いっぱいの2人の姿は微笑ましく、応援しているみんなも和やかな雰囲気になりました。

閉会式では各学年の1位とトリム賞3位までの表彰が行われ、また、津波小最後の持久走大会を記念して吉田春子先生から完走者全員に記念メダルが贈られました。

春子先生がメダルを贈るようになって、6年。これまでは入賞した児童に渡されていたので、1度もメダルをもらうこともない児童もいましたが、今回の持久走大会で19名全員が輝くメダルを手にする事ができました。



校内持久走大会



偉大なる挑戦者たち…



みんな、一生懸命



仲よし6年生♡♡

### 親子で協力♪先輩たちから技を習う 大宜味小親子ふれあい体験

11月28日（土）、大宜味小学校で「親子ふれあい体験」が行われました。

このふれあい体験は大宜味校区のていぐまの先輩たちに、ものづくりを通して地域の良さや知恵を親子と一緒に楽しみながら学ぶものです。

1年生は倉持有希さんから大宜味の海岸で拾ったサンゴや貝殻を使ったランプシェードづくりを、2年生は安里郁江先生から自分で物語を考えた手作り絵本を、3、4年生は山川均さんから流木や廃材を使った木工を、5、6年生は金城笑子さん、平良澄子さんからジュシー、三月グァーシーづくりを教えてもらいました。



二人でやれば作業も進む♪

見て見て〜♡



さすが、わが娘♪



共同作、完成！



男子、厨房に入るべし



おいしくな〜れ♡



絵本大賞、狙ってます！



順調♪順調♪

美味しいじゅーしー召し上がれ！



親子で協力しながらランプシェードづくりに励む1年生。クリスマスツリーのようなキラキラの仕上がりに笑顔もキラキラ輝いていました。

3、4年生は慣れないのこぎりを使って木を切り、ホットボンドを使ってオブジェやネームプレート、小物入れなどを作り、渾身の作品にどの子も満足気な様子でした。

今年で最後の開催となったふれあい体験ですが、大宜味村にはたくさんのおいぐまの先輩方もおり、地域の方々とのふれあえるコミュニケーションの場ともなっています。新しい大宜味小学校でも、いい形でこのような場を残せたらいいと思いました。